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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Compte rendu de la quatrième séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-

Gilles-Gervais, tenue le lundi 28 mars 2011, au salon du personnel, situé au 

1435 rue Châteauguay, à Saint-Bruno. 

Sont présentes : Mesdames Élodie Charest, Bernadette Jacquaz, Julie Lafrenière, 

Nathalie Normand, Caroline Parent-Legault, Marie-Hélène Talon et 

Dany Veilleux.   

Sont présents :  Messieurs Philippe Bernier, André Bourque et Daniel Masson. 

Sont absentes :   Mesdames Mance Benoît et Josée Houle. 

Participe :   Madame Johanne Massie, directrice 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Philippe Bernier constate le quorum et déclare la séance ouverte à 19 h 05. 

2. RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame  Bernadette Jacquaz, d'adopter l'ordre du jour suivant : 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Adoption de l’ordre du jour 
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3. Adoption du compte rendu du 21 février 2011 

4. Suivi au compte rendu du 21 février 2011 

5.  Parole au public 

6. Informations : 

   6.1       Direction 

   6.2 Représentant au service de garde 

   6.3 Représentante au Comité de parents 

  7. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

7.1 Convention de gestion et de réussite éducative – 

approbation 

7.2 Grille-matière – approbation 

7.3 Gardiens avertis et activités extrascolaires – approbation  

7.4  Bulletin unique 

7.5 Mur d’escalade 

7.6 Varia – publicité  

7.7  Critères de sélection de la direction d’établissement 

8.         Correspondance  

 9. Levée de la séance 

3. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 

21 FÉVRIER 2011 

Il est proposé par madame  Julie Lafrenière, d’approuver le compte rendu de la réunion du 

21 février 2011.  
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CÉ10-11-25 Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

4. SUIVI AU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 21 FÉVRIER 2011 

Aucun point en suivi. 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucune intervention. 

6. INFORMATION 

Suite à la conférence Parent-guide, parent-complice nous avons reçu un certificat témoignant de 

notre ouverture pour la formation donnée.  Cela a permis à plusieurs parents ainsi qu’à leurs 

enfants de vivre plus de joie en famille et d’améliorer la qualité de leurs relations. 

Le 14 avril prochain, il y aura la journée Stagiaire d’un jour qui consiste à faire vivre une journée 

de stage exploratoire à des élèves de 5e secondaire et de la première année de Cégep. 

En ce moment il y a des stagiaires au préscolaire et en éducation physique.  

La porte d’entrée du secrétariat sera prochainement verrouillée et les visiteurs devront 

sonner et s’identifier avant de pouvoir avoir accès à l’école. 

La campagne de financement a débuté la semaine dernière et elle se déroule jusqu’au 4 avril. 

En date de vendredi dernier, l’organisation scolaire pour l’année 2011-2012  est répartie 

comme suit : trois groupes au préscolaire, trois groupes de  1re année, deux groupes de 2e 

année, deux groupes de 3e année, trois groupes de 4e année, deux groupes de 5e et deux de 6e 

année totalisant ainsi 17 groupes. 
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6.1. REPRÉSENTANT AU SERVICE DE GARDE 

L’inscription au service de garde pour l’an prochain est présentement en cours.  

Les journées pédagogiques pour l’an prochain ne sont pas encore planifiées. Aussitôt que nous 

connaîtront ces journées,  nous planifierons les activités et les sorties de l’an prochain.  

6.2. REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

Depuis notre dernière rencontre, s’est tenue le 24 février dernier, la conférence sur l’estime 

de soi.  Ce fut un grand succès. Plus de 100 personnes de quatre commissions scolaires 

différentes étaient présentes. 

Il y a eu une présentation d’une responsable d’Allo-prof lors de la dernière réunion du comité 

de parents. Elle a présenté les différents services offerts pour les élèves de la 1re année du 

primaire à la 5e année du secondaire.  Il serait bien de publiciser leur site Internet dans le Phare 

du mois prochain. 

Présentation également du projet robotique. 

7. AFFAIRES REPORTÉES ET AFFAIRES NOUVELLES 

7.1. CONVENTION DE GESTION ET DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE – APPROBATION 

Il est proposé par madame Danny Veilleux,  d’approuver la convention de gestion et de 

réussite éducative telle que présentée.   

CÉ10-11-26 La convention de gestion et de réussite éducative est approuvée à l’unanimité. 

7.2. GRILLE-MATIÈRE – APPROBATION 

Il est proposé par Bernadette Jacquaz, d’approuver la grille-matière telle que présentée.  

CÉ10-11-27 La grille-matière est approuvée à l’unanimité. 

7.3. GARDIEN AVERTIS ET ACTIVITÉS EXTRASCOLAIRES -  APPROBATION  

 La formation de gardiens avertis aura lieu le 3 juin prochain. 
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 La nouvelle session des activités extrascolaires débutera sous peu. 

 Il est proposé par Julie Lafrenière, d’approuver la formation gardiens avertis et les activités 

extrascolaires telles que présentées. 

CÉ10-11-28 La formation gardiens avertis  et les activités extrascolaires sont approuvées à 

l’unanimité.  

7.4. BULLETIN UNIQUE 

 La direction nous informe que le nouveau bulletin unique sera implanté dès septembre 

prochain pour tout le Québec.  

7.5. MUR D’ESCALADE 

 La directrice nous fait part des démarches faites jusqu’à présent concernant le mur d’escalade. 

Nous en rediscuterons lors de notre prochaine réunion.  

7.6. VARIA – PUBLICITÉ  

 Défi, moi je croque, il faudrait porter une attention particulière à ce genre de projet car celui-ci 

était commandité par IGA. 

7.7. CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

  Il est proposé par Bernadette Jacquaz, d’approuver les critères de sélection tels que rédigés 

par les membres du conseil d’établissement. 

CÉ10-11-29 Les critères de sélection sont approuvés à l’unanimité. 

8. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 
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9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par monsieur Philippe Bernier que la séance soit 

levée à 21 h 20. La prochaine rencontre aura lieu le 2 mai 2011 à 19 h. 

 

 

 

   

Philippe Bernier, président   Johanne Massie, directrice 

 


